

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasih karunia-Nya yang senantiasa menyertai serta membimbing penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan dan penyusunan skripsi ini.

Adapun judul skripsi ini adalah upaya peningkatan hasil belajar biologi dengan kombinasi model pembelajaran kooperatif tipe *Student Teams Achievement Division (STAD)* dan teknik mencatat *Mind Map* di kelas XI IPA 3 SMA Negeri 1 Parbuluan Tahun Pembelajaran 2015/2016 yang disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membimbing dan memberikan bantuan moril, petunjuk, saran dan nasehat yang sangat bermanfaat dalam penyelesaian skripsi ini. Secara khusus penulis mengucapkan terimakasih kepada Dra. Mariaty Sipayung, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan motivasi dari awal pengajuan judul sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Ir. Hercules Abdullah, M.S, Ibu Dra. Uswatun Hasannah M.Si dan Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan kritik dan saran selama penyusunan skripsi ini, juga kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.S selaku dosen pembimbing akademik.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS., M.Sc selaku Wakil Dekan Bidang Akademik FMIPA, Bapak Drs. H. Zulkifli Simatupang, M.Pd selaku ketua jurusan biologi, Ibu Hj. Cicik Suryani, MS selaku ketua program pendidikan biologi, Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Dan tak lupa juga saya sampaikan kepada Bapak Elmus Situmorang S.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Parbuluan serta guru-guru SMA Negeri 1 Parbuluan terkhusus Ibu Delima Sitohang S.Pd selaku guru biologi yang telah membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa kepada orangtuaku tercinta, Ayahanda I. Sigalingging dan Ibunda R. Pane yang membesarkan, mendidik, mengajari, serta memberikan dorongan dan pengorbanan baik material maupun spiritual serta senantiasa menyertai penulis melalui doa, juga untuk seluruh saudara ku terkasih (Kak Ruth, Bang Andreas, Joy, dan Uli Christina) yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada semua teman-teman kelas Pendidikan Biologi C 2011 dan teman-teman PPL di SMP Negeri 1 Perdagangan. Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini namun penulis menyadari masihn banyak kelmahan baikdari segi isi, pennisan maupun kualitasnya. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan

Medan, Desember 2015
Penulis

Pujiono Sigalingging
Nim. 4113141063

THE
Character Building
UNIVERSITY